



El 26 de enero del año 189 de Tenrikyo (2026) se oficiará el 140.º Aniversario de Oyasama. El periodo de «Tres años, Mil días» con miras a dicho aniversario es un tiempo oportuno en el que ponemos en práctica las enseñanzas teniendo como meta la Vida Modelo y avanzamos en la madurez espiritual de manera concentrada con el deseo de corresponder al amor materno de Oyasama.

Es así como celebraremos el «Día de Actividad de Todos los Yoboku» para que los Yoboku de una misma localidad se reúnan periódicamente en una iglesia cercana y practiquen aún más las enseñanzas mientras se animan unos a otros.

Esperamos la participación de todos en el «Día de Actividad de Todos los Yoboku».

Sede de la Iglesia Tenrikyo